

PlantaDoce.

Entorno

La cardiología española se cuela en el 'top ten' mundial

Un estudio de *The Lancet* otorga una nota de 93,4 puntos sobre 100 a España en esta especialidad, por delante de países como Suecia, Japón o Estados Unidos.

PlantaDoce
29 may 2018 - 12:00

La cardiología española se cuela en el 'top ten' mundial

El sistema sanitario español late a buen ritmo. El tratamiento de enfermedades cardiovasculares en España se sitúa entre los diez mejores del mundo, según un estudio de *The Lancet*, en el que se mide el índice de calidad y acceso a la atención médica de 195 países.

En concreto, el estudio ha valorado a España con una nota media de 93,4 puntos sobre 100 y por delante de países como Suecia (91,8), Japón (91,6), Canadá (87,8), Reino Unido (85,6) o Estados Unidos (70). Por delante España se encuentra Holanda, seguido de Finlandia, Luxemburgo, Suiza, Francia, Islandia, Dinamarca, Noruega y Bélgica, por orden de posición.

Respecto al resto de enfermedades cardiovasculares analizadas en el estudio, las cerebrovasculares (ictus) han sido calificadas con 99 puntos, las cardiovasculares hipertensivas han logrado 96 puntos, las enfermedades cardiovasculares congénitas han recibido una puntuación de 90 puntos y finalmente las enfermedades cardiovasculares reumáticas han sido valoradas con 82 puntos.

Por otro lado, este estudio, que evalúa la atención sanitaria según la accesibilidad de la población a los tratamientos y la calidad de éstos en 32 enfermedades, ha posicionado a España en el décimo noveno lugar.